
公路修复

14 日，记者在石柱镇下前线

姚官村路段看到，几名道路养护

工 人 正 在 对 路 面 进 行 修 复 工

作。据介绍，该路段需要进行

5000平方米左右的沥青摊铺。

记者 杨成栋 摄

□记者 王伟建

本报讯 17 日，市领导陈美蓉、徐

锴赴安德电器，对该企业在项目投资建

设过程中碰到的难题进行面对面解决。

近年来，安德电器将在外产业回迁

家乡，但在项目投资建设过程中出现了

一些问题。据了解，该企业年产20万台

嵌入式全自动家用洗碗机生产线及厂

房建设项目临近学校（永三中分校），环

保审批存在困难，致使项目无法按预期

投入建设。同时由于安德电器增加了

其他项目，原定2.4亿元投资也增加至5

亿元左右，需要抓紧开展项目变更。

陈美蓉一行详细了解安德电器项

目投资建设情况，分析问题，商量解决

办法。市教育局、生态环境局永康分

局、自然资源和规划局、发改局、经信局

等部门负责人也根据自身职能，立足于

当前政策条件，有针对性地答疑解惑，

提供一些合理化的建议意见。

陈美蓉说，开展“三服务”难题面对

面活动，就是要以活动为载体，实实在

在地为企业解决实际困难。此前，城西

新区主动开展服务，各相关职能部门积

极作为，用心用情帮助企业、服务企业，

值得肯定。她说，各有关部门要继续强

化服务意识，促进安德电器回迁项目能

够早日投入生产。安德电器在项目投

资建设及生产过程中，要强化责任意

识，落实好主体责任，特别是在安全生

产、环保排放等方面落实到位，确保不

对学校及学生造成影响。

市领导赴企业开展“三服务”
难题面对面解决活动
■■实施实施““三服务三服务””提升获得感提升获得感
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激光切割机销售

2467，13335968887，505899

收购旧设备
及发电机组13588613758

火锅店转让
9874 诚心转让，地段优

越 ，客 流 量 多 。 联 系 ：

13588613000

转 让
0121新款动感单车模具，

板 管 一 体 激 光 切 割 机 。

15356999689，644278

下里溪厂房出租
9898二楼各2600㎡、1500㎡
13967917111，687111

标准厂房出租
9948 经济开发区北湖路

15158909666，320988

厂房出租
9955 方岩大道立交桥旁

有 2700㎡，1-6 层，有电

梯。13017977898

厂房转让
0008 城西蓝天路 9 号厂

房 整 体 转 让 。 533898，

15058549898

厂房出租
0017 东 干 凤 凰 山 工 业

区有单层厂房 3500㎡出

租 。 电 话 ：程 693679，

13506792679

厂房出租
0016 武义胡宅垅 330 国

道旁二层新厂房6600㎡，

租金面议18158370986

急转商铺、写字楼
0066 世 贸 北 楼 144.6㎡
含 车 位 ；武 义 华 东 材 料

城 棚 头 商 铺 两 间（三 层

共 498.04㎡）可 直 接 过

户 ；金 华 万 达 金 街 商 铺

二 层 117.18 ㎡ 。 电 话 ：

665132，13705895132

厂房出租
0091 武 义 牛 背 金 工 业

区，1-3层8500㎡。地理

位置优越，有宿舍楼，办

公大楼。15988543367，

646367陈先生

厂房出租
0103永拖路附近1000㎡，

2000㎡，3000㎡，5000㎡
一 楼 出 租 。 电 话 ：

13738966885，679563

厂房转让
0090 占地 7300㎡，建筑

9000㎡，国有双证全。电

话：585252，548349

黄龙厂房转让
0115电话15158918888

套房低价转让
0118 江南城南路 260㎡
复合式套房，以8800元每

平方米低价转让。另有

240㎡仓库出租，框架结

构，宜淘宝、仓库，有电

梯。13655791885

一楼厂房出租
0127 经济开发区清源路

570㎡。13429058280

厂房出租
0130，260㎡出租，彩印厂

低价转让13174983158

高圳正街幢房转让
0140，400㎡租金28万551001

玫瑰园套房转让
0140，66.86㎡3楼。552555

金色港湾别墅转让
0140，495㎡毛坯，333170

西虹花苑排屋转让
0140，600㎡棚头，556303

东虹花苑排屋转让
0140，400㎡毛坯，509270

声 明
0128 黄晓红遗失股权质

押通知书，（永工商）股质

登记设字[2011]第 0008

号，特此声明。

声 明
0129 黄鹏遗失股权质押

通知书，（永工商）股质登

记 设 字 [2011] 第 0009

号，特此声明。

分类信息

□记者 童英晓

本报讯 16 日，市政协开展宗教事

务规范化管理主席视察活动，全面了解

宗教活动场所建设、管理情况，促进宗

教和顺、社会和谐，发挥宗教界人士和

信教群众在促进经济社会发展中的积

极作用。市政协主席朱世道，副主席王

伟、林广平、黄瑞燕，秘书长丁月中参加

活动。副市长徐锴应邀参加活动。

近年来，我市宗教事务规范化管理

工作按照“保护合法、制止非法、遏制极

端、抵御渗透、打击犯罪”的原则，扎实

推进各项工作规范化建设，广泛开展平

安建设场所创建、“十百千万”普法工程

建设、“5+1”宗教场所规范化管理等活

动，创新探索“互联网+”宗教场所管理

模式，加强和规范民间信仰活动场所管

理，确保我市宗教事务规范化管理工作

有序开展。

朱世道说，宗教无小事，宗教工作

要引导宗教与社会主义社会相适应，逐

步规范宗教事务管理；要增强宗教事务

规范化管理工作的责任感和紧迫感，充

分认识宗教工作的重要性，加强宗教工

作干部队伍建设及宗教宣传建设；要以

问题为导向，切实抓好各项问题整改落

实，抓住重点领域开展整治，加强宗教

活动场所整治和监管，夯实宗教工作基

础；落实强化队伍，进一步完善工作机

制，形成工作合力，做到守土有责、守土

尽责，统筹谋划、统筹推进，把此项工作

落到实处。

市政协开展宗教事务
规范化管理主席视察活动

“看，这是毛泽东的题词‘抗美援

朝，保家卫国’，这是朝鲜人民欢送我

们回国的场景，这是牺牲的 73 名战友

的名字，这是⋯⋯”14 日上午，两位抗

美援朝老兵黄明军、李金朝相聚于抗

美援朝纪念公园。两位年近百岁的

老人互相搀扶，回忆起那段激情燃烧

的岁月。

一名在公园游玩的市民认出黄

老，激动地喊：“黄团长，多年不见了，

您还好吗？”

一声“黄团长”，将人带回到那个

战火纷飞的年代。

1950 年 6 月，朝鲜战争爆发。同

年 12 月 25 日，永康各界代表大会召

开，发出以实际行动抗美援朝的号召，

全县上下还掀起了捐献飞机大炮的活

动。

1951 年 3 月，全县掀起自愿入伍

参军高潮，11500 多名优秀儿女报名，

其中 1477 人被批准入伍，逾半数直接

赴朝参战，黄明军、李金朝便在其中。

参加抗美援朝战争的永康儿女英

勇作战，不怕流血牺牲，半数以上荣立

战功。黄老还记得，他们曾在冰天雪地

中行军，曾冒着炮火找回纪念章，曾扛

过几十公斤的弹药，还曾啃过冻得像冰

块一样的馒头。有一次，子弹打破了黄

老的棉帽，弹壳划破了他的头皮。

“能够活着回来的，都是幸运的

人。”在抗美援朝展览馆内，黄老指着

几张照片说：“2002 年，永康部分抗美

援朝老兵曾组团赴朝观光访问，祭奠

牺牲的战友们。”

正是那次朝鲜之行，让老兵们有

了一个念头：能不能在永康建起一座

纪念公园，弘扬先烈们“抗美援朝，保

家卫国”的爱国主义精神？

在老兵们的努力下，这个提议得

到了政府部门和社会各界的支持，抗

美援朝纪念公园于2003年筹建。这里

不仅有志愿军英雄群雕、抗美援朝展

览馆，还陈列了战斗机、高炮、坦克

等。在纪念雕塑的碑座上，镌刻着 73

名在抗美援朝战争中牺牲的烈士英

名。

如今，抗美援朝纪念公园已成为

浙江省国防教育基地、金华市爱国主

义教育基地，每年吸引数十万人走进

这里。每个月的 25 日，抗美援朝老兵

们相聚于此，有时对来此参观的青少

年开展爱国主义教育，有时只是静静

地伫立在雕塑前，缅怀战友。

“年轻人没有经历过那个年代的

动荡纷乱，我们筹建起抗美援朝纪念

公园，就是希望下一代珍惜来之不易

的和平生活，了解红色文化、培养爱国

情怀、坚定理想信念。”这么多年过去

了，抗美援朝老兵们始终没有忘记当

初建造纪念公园的初衷：英雄不死，精

神永存。

“寻访红色足迹 书写时代印记”
全媒体大型新闻行动第十一组记者
丁新安 李梦楚 胡颖 马忆玲 程明星

建起全国唯一的县级抗美援朝纪念公园

老兵们为子孙后代留下“红色遗产”

立德树人
筑梦新时代
金华市优秀教师先进事迹
巡回报告会在永举行

□记者 卢明

本报讯 16 日上午，“立德树

人 筑梦新时代”金华市优秀教师

先进事迹报告会在永康四中举

行，来自我市各所学校教育工会

主席及教师代表近200人参加。

会上，全国师德楷模、感动中

国年度人物陈斌强，省第三届最美

教师、2017年浙江教育年度十大

影响力人物胡亚珍，全国师德标

兵、中国职业院校教学名师于民，

分别用一个个鲜活例子、一段段深

情独白，讲述了他们为人师表，情

系教育的生动故事。

报告会希望我市广大教师

向报告团的优秀教师学习，立师

德，铸师魂，敢担当，讲奉献，争

做“四有好老师”。

防盗门质量提升座谈会提出

守牢底线红线
擦亮品牌形象
□记者 童英晓 通讯员 任六一

本报讯 16 日，我市召开防

盗门质量提升座谈会，会议通报

了 2018 年防盗门监督抽查情况

并部署下一阶段工作。相关部

门负责人与 50 多家门业协会会

员企业代表参会。

会议指出，共同推动和维护

门业高质量发展是企业的目标

和使命，也是我市“全面打造全

国乃至世界先进制造业基地”的

必然要求。各相关部门要全面

落实企业主体责任，主动沟通协

作，强化督查考核。

会议强调，要以此次会议为

契机，开展专项整治行动，清除门

业发展中的安全隐患和薄弱环

节；各企业主要在思想上高度重

视质量发展，守牢发展的底线和

红线，要通过高质量供给，确保产

品有本、市场有根、发展有后，进

一步擦亮“中国门都”品牌。


